

AOK NachhaltiCHkeitsarena vom 12.-16. Mai 2025 am Johannes-Kepler-Gymnasium Weil der Stadt für die Stufen 7 und 8

In diesem Jahr wird es am JKG erstmals eine Reihe von außerunterrichtlichen Projekten und Exkursionen geben, deren Zielsetzung es ist, Schülerinnen und Schüler altersgerecht an das Thema Nachhaltigkeit heranzuführen. Damit sollen sie unterstützt werden, mit einem Faktenhintergrund Entscheidungen zu treffen und verantwortungsbewusst zum Schutz der Umwelt, für eine funktionierende Wirtschaft und für eine gerechte Weltgesellschaft handeln zu können.

„Auf los geht´s los“ heißt es daher vom 12.-16.05. für die Stufen 7 und 8 bei der **AOK NachhaltiCHkeitsarena!** Beim Besuch dieser interaktiven Wanderausstellung können die Schülerinnen und Schüler handlungsorientiert an den verschiedenen Stationen Spannendes zur CO²-Bilanz von Lebensmitteln, einer guten Vorratshaltung, dem Thema Lebensmittelverschwendung, nachhaltiger Einkauf oder ihrer eigenen Klimabilanz in Sachen Mobilität erfahren.

Ziel des Mitmach- Ausstellungsbesuchs ist es - wie im Rahmen der in dem aktuellen Bildungsplan implementierten Leitlinie zur Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) vorgesehen – Jugendlichen frühzeitig ein Bewusstsein für eine ressourcenschonende und damit nachhaltige Lebensweise zu vermitteln.

Judith Baiker, Abteilungsleiterin am JKG

judith.baiker@jkgweil.de